

La Generalitat pausa el proyecto para construir 150 viviendas junto al Castillo de Elda

07/06/2024



Imagen de archivo | Archivo Valle de Elda J.C.

El gobierno de la Generalitat Valenciana, conformado por el PP y Vox, no parece dispuesto a desarrollar en Elda el Plan Especial de Protección y Conservación del Castillo de Elda, un proyecto ambicioso cuyo objetivo era crear viviendas públicas en el entorno del palacio condal para rehabilitar el casco histórico y dar soluciones habitacionales a la población.

El nuevo Consell alega falta de presupuesto, según fuentes municipales. El gobierno valenciano estaría demorando la reunión solicitada por el gobierno de Elda para tratar este proyecto que debería estar concluido en 2026, añaden las mismas fuentes.

El exvicepresidente segundo del Consell del Botánico,

Héctor Illueca, [firmó con el alcalde Rubén Alfaro este proyecto con el objetivo de construir en tres años 150 viviendas](#), propiedad del Ayuntamiento, para su alquiler semanas antes de las elecciones. La intención de los dos gobiernos era garantizar el derecho a la vivienda, especialmente para los jóvenes.

La idea era construir viviendas de hasta tres plantas, dependiendo de la superficie del solar, que sería el que se sitúa entre la avenida de Novo Hamburgo y la calle Magdalena Maestre, en total ocuparían un terreno de 13.000 metros cuadrados. También permitiría realizar las excavaciones arqueológicas de esta zona junto al histórico Castillo de Elda.